Acad. Roy. Scienc. d'Outre-Mer *Biographie Belge d'Outre-Mer*, T. VI, 1968, col. 780

780

NOÉ (Odon-Albert-Joseph-Marie), Percepteur principal des Postes (Balâtre-St-Martin, 25.2. 1876 - Diest, 5.2.1948). Fils d'Antoine-Emile et de Verbauwe, Mélanie.

Agent de l'Administration des Postes belges, Noé s'engagea au service de l'E.I.C. en qualité de sous-percepteur de le classe, quitta Anvers le 21 mai 1903 et fut aussitôt affecté à l'importante perception de Boma. En 1908, il passera au service de la Colonie belge du Congo et ne mettra fin à sa carrière qu'en 1928, ayant ainsi accompli neuf termes de service.

Fonctionnaire consciencieux autant que serviable, Noé avait été successivement promu percepteur (26 mars 1907); percepteur de 1º classe (1912); percepteur principal (1ºr juillet 1915). Il ne quitta la perception principale de Boma qu'en 1926 pour aller achever sa carrière à Albertville.

24 février 1960. M. Coosemans.

[J.J.]